

La Teja

Del Campo ahora está rayada

Deporte

14 agosto 2021 [+1 más](#) Sergio Alvarado sergio.alvarado@lateja.cr

La defensora central Valeria del Campo pasará a formar parte del Monterrey de México durante un año.

El Saprissa agradeció a la futbolista su esfuerzo durante sus seis años en el club, mediante un comunicado de prensa, ya que ella ganó dos campeonatos nacionales y la Uncaf del 2019, por lo que se convirtió en una ficha clave de la “S”.

“Es una oportunidad muy importante para mí, me voy agradecida con el grupo que me ha ayudado a convertirme en la futbolista que soy. Quiero seguir creciendo y aprendiendo, estoy muy ilusionada”, dijo.

Gran oportunidad. Valeria, de 21



El Monterrey ya le dio la bienvenida a Valeria del Campo.

años, tiene una gran oportunidad de jugar en una liga que ha dado pasos agigantados en los últimos años y en la que ya juega otra tica, Michelle Montero con el Cruz Azul.

⋮ El conjunto de las Rayadas, como se le llama al equipo regiomontano también le dio la bienvenida a Valeria en sus redes sociales.

“¡Bienvenida a México y bienvenida a las Rayadas de Monterrey, Valeria del Campo! Te deseamos mucho éxito en esta nueva etapa formando parte de la Familia Rayada ¡A poner en alto a nuestro equipo!”.

Joel Campbell juega con el equipo masculino de Monterrey.

 Escribe un comentario

 Escuchar  Ver página  Compartir  Guardar  Más

 A favor

 En contra